

AVISO

Se comunica a los diputados integrantes de la LX Legislatura del Congreso del Estado de Sonora y a la ciudadanía en general, que la Diputación Permanente celebrará una sesión el día miércoles 06 de febrero de 2013, en punto de las 12:00 horas.

ATENTAMENTE

Hermosillo, Sonora a 05 de febrero de 2013.

C. DIP. PROSPERO MANUEL IBARRA OTERO
PRESIDENTE

“EFEMÉRIDES”**LUNES 04 DE FEBRERO**

- 1402 Nació en la ciudad de Texcoco, Nezahualcóyotl, hijo del rey Ixtlilxóchitl. Desde niño se distinguió por su raro talento y magnanimidad. En 1431 ascendió al trono y reorganizó el reino; reconstruyó la ciudad y dio leyes justas a su pueblo. Fue reconocido como gran estadista, poeta, filósofo, teólogo, orador y legislador.
- 1779 Se emite la orden real para la erección de la Mitra de Sonora y Sinaloa, estableciéndose hasta el 7 de mayo del mismo año, separada del Obispado de Durango. Su extensión primitiva comprendía, además, los actuales estados de ambas Californias. En consistorio de 27 de mayo de 1883 el papa León XIII dividió el Obispado estableciendo separadamente los de Sonora y Sinaloa, ya que las Californias en esas fechas tenían sus propias autoridades eclesiásticas.
- 1817 Nace don Mariano Otero en Guadalajara, Jalisco. Otero, inicia su carrera política en 1841 al ser nombrado delegado por Jalisco a la Junta de Representantes de los Departamentos. Hacia 1842, don Mariano Otero fue electo diputado de su estado, participando en el Congreso Nacional Extraordinario. En dicho congreso, Otero se pronunció en contra del proyecto de Constitución por su contenido centralista. A don Mariano Otero se debe la redacción del acta constitutiva y de reformas constitucionales, que limó asperezas, aunque fuera momentáneamente, entre los grupos rivales que dividían al país. Otero formó parte del grupo de diputados que aprobó el Acta de Reformas de 1847, aplicadas a la Constitución de 1824. Dichas reformas involucraban también aspectos relacionados con el poder judicial y el amparo constitucional. Durante la intervención norteamericana, don Mariano Otero fue uno de los cuatro diputados que en Querétaro se opuso vigorosamente a lograr la paz mediante los Tratados de Guadalupe-Hidalgo. Otero asumió, durante el gobierno de don José Joaquín de Herrera, el Ministerio de Relaciones. La brillante carrera política de don Mariano Otero se vio truncada por la muerte a los 33 años de edad por el cólera.
- 1853 Muere en San Miguel de Allende, Guanajuato el general Anastasio Bustamante, Presidente de México en los periodos: 1830-1832, 1837-1839 y 1839-1841.
- 1867 Las tropas republicanas del general Manuel Márquez de León, atacaron y tomaron la plaza de Zamora, Michoacán, donde posteriormente se les

unirían las fuerzas de los generales Ramón Corona y Nicolás de Régules (español liberal), con quienes avanzarían sobre Morelia.

- 1931 Nace María Estela Martínez de Perón, mejor conocida como “Isabelita”. Presidenta de la Nación Argentina y primera mujer al mando de una república americana.
- 1958 Se realiza la expropiación del latifundio Green de Cananea.

MARTES 05 DE FEBRERO

- 1590 Muere Fray Bernardino de Sahagún. Fraile franciscano que inició su ministerio en el convento de Tlamanalco, que corresponde actualmente al Estado de México. Fray Bernardino se convirtió en el guardián del convento de Xochimilco, del que se presume fue su fundador. En el Colegio de Santa Cruz Tlatelolco, además de su misión evangelizadora, Sahagún llevó a cabo una importante labor cultural como maestro de latín. Fray Bernardino de Sahagún percibió que la cultura indígena tendía a desaparecer absorbida por la española. Para evitar la extinción de la cultura indígena, Sahagún se dedicó a investigar los diversos aspectos de la cultura mexicana: religión, arte, costumbres, etc. El conocimiento de los elementos culturales indígenas le permitió a fray Bernardino no sólo comprender mejor a los naturales, sino también le facilitó su labor evangelizadora. La labor de investigación llevada a cabo por Sahagún, está considerada como científica porque creó un método que incluía cuestionarios en náhuatl, algo que hasta ese momento era desconocido.
- 1838 Murió en Chilpancingo (del hoy Estado de Guerrero), de donde era originario, el general Nicolás Catalán, destacado insurgente quien se inició en la lucha de emancipación en noviembre de 1810, con los conjurados de Tepeacoacuilco dirigidos por Don Valerio Trujano. En diciembre del mismo año se incorporó a las fuerzas de Don José María Morelos, quien primero lo asignó a las filas de Don Nicolás Bravo y después a las de Don Vicente Guerrero con quien participó hasta el último momento de la Guerra de Independencia. En 1816, fue premiado por su bravura y patriotismo demostrados en las batallas de Acapulco, El Veladero, Chichihualco, Tixtla, Orizaba, Oaxaca y de nuevo en Acapulco. En febrero de 1817 estuvo en el Sitio de Jaleaca, en la sierra de Tlacotepec donde junto con su esposa Doña Antonia Nava, escribieron una gesta gloriosa a favor de la Independencia Nacional. A partir de esta acción, fue cuando se unió a Don Vicente Guerrero y con él entraría triunfal a la Ciudad de México el 27 de septiembre de 1821.
- 1857 Aniversario de la promulgación de la Constitución de 1857. La Constitución de 1857 tuvo su origen en el Plan de Ayutla. Este Plan fue proclamado el 1º de marzo de 1854 por el coronel Florencio Villarreal y respaldado por Don Juan Álvarez, antiguo luchador insurgente. El

objetivo de dicho Plan era el desconocimiento del gobierno dictatorial de Don Antonio López de Santa Anna. En 1856, comenzaron las sesiones del Congreso Extraordinario con el fin de elaborar una nueva Constitución. En la Carta fundamental de 1857 también quedaron establecidos los lineamientos generales para la educación. La Constitución de 1857 restableció la República federal, representativa y democrática. Los poderes quedaron divididos en legislativo, ejecutivo y judicial. El Poder Legislativo estaba integrado únicamente por la Cámara de Diputados. Como Presidente de la República, Don Ignacio Comonfort promulgó la Constitución de 1857.

- 1857 Se erige el Estado de Aguascalientes.
- 1861 Se reglamentó la nacionalización de los bienes eclesiásticos.
- 1867 Con el mariscal Bazaine a la cabeza, salieron de la Ciudad de México las últimas tropas francesas de intervención. Se dirigieron al puerto de Veracruz, para embarcarse a Europa, dejando solo a Maximiliano.
- 1911 Don Francisco Figueroa Mata, del Club Maderista "Juan N. Álvarez", de Huitzoco, Guerrero, lanzó un manifiesto al pueblo invitándolo a levantarse contra la tiranía porfirista.
- 1917 Promulgación de la Constitución. La Constitución de 1857 fue reformada por la de 1917. Los planteamientos surgidos durante la Revolución de 1910, fueron llevados al Congreso para que, previo debate y aprobación, pudieran ser incluidos en la Constitución de 1917. El proyecto de reforma a la Constitución fue presentada por Don Venustiano Carranza, Primer Jefe Constitucionalista. La Constitución de 1917 ha sufrido reformas y adiciones con el fin de que ésta, esté acorde con la realidad política y social de nuestros días.
- 1917 Se erige el Estado de Colima.
- 1930 Tomó posesión de la Presidencia de la República, el ingeniero michoacano Pascual Ortiz Rubio, quien ese día sufrió un atentado y resultó herido.
- 1934 Se establecen, por decreto, las características del Escudo Nacional. El escudo nacional está basado en la leyenda de la fundación de Tenochtitlán. El 05 de febrero de 1934, siendo Presidente el general Abelardo L. Rodríguez, se expidió el decreto para definir una vez más, las características del escudo nacional. El original de dicho diseño se encuentra en el Archivo General de la Nación y se entregó una copia al entonces Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etnografía. Las firmas del Presidente de la República, del Presidente de la Comisión Permanente del Congreso, del Presidente de la Suprema Corte de Justicia,

es decir la representación de los tres poderes, además de los secretarios de Estado, avalaron la autenticidad del diseño del escudo. Un nuevo decreto, publicado en el Diario Oficial, el 17 de agosto de 1968, ratificó el diseño anterior y estableció la normatividad para el uso del Escudo Nacional.

- 1971 La misión espacial Apolo 14 desciende sobre la superficie de la Luna con el fin de hacer experimentos.
- 1984 Muere el luchador Santo, el Enmascarado de Plata.
- 1985 Murió en la Ciudad de México, el destacado literato Antonio Acevedo Escobedo, quien nació en la ciudad de Aguascalientes el 23 de enero de 1909.

MIERCOLES 06 DE FEBRERO

- 1483 Nace el pintor italiano Rafael. También conocido como Rafael de Urbino o simplemente Rafael. Fue un pintor y arquitecto italiano del Renacimiento, uno de los más influyentes de la Historia.
- 1838 Llegó al punto denominado Antón Lizardo, en Veracruz, una escuadrilla francesa a las órdenes del comandante Bazoche, para reforzar las reclamaciones exageradas que ciudadanos franceses radicados en México hicieron al gobierno por las mermas de sus intereses provocados por los diversos conflictos sociales internos. (A las posteriores consecuencias de estas reclamaciones, el pueblo las bautizaría como "La Guerra de los Pasteles", por las exageradas exigencias de un pastelero francés establecido en Tacubaya y que pedía por daños en su pastelería, la cantidad de sesenta mil pesos de indemnización.)
- 1879 El general Francisco Serna, procedente de Sinaloa, ocupó la Ciudad de Álamos. A mediados de 1878 se inicio un conflicto entre los Poderes Legislativo y Ejecutivo que hizo crisis en octubre. Entonces Serna, vicegobernador, intervino entre ambas partes para tener un arreglo amistoso y justo, pero nada logro frente al gobernador Vicente Mariscal. Poco tiempo después se agudizan las cosas y el general Serna toma el partido de los diputados inconformes. Se dirige a Sinaloa y forma una columna militar con el apoyo del comandante de la Zona; luego regresa a Sonora y a viva fuerza toma la Ciudad de Álamos donde forma un gobierno provisional. Cobra fuerza el movimiento revolucionario local y el general Vicente Mariscal con la intención de evitar el derramamiento de sangre, renuncia a la Gubernatura y sale del Estado.

- 1917 Promulgación de la Ley Electoral que establece el Sufragio Efectivo y la No Reelección. El primer antecedente de la ley electoral de 1917, lo encontramos en el Plan de Tuxtepec, proclamado el 21 de marzo de 1876. En el Plan de Tuxtepec, Porfirio Díaz acusa al presidente Sebastián Lerdo de Tejada de nombrar gobernadores a su arbitrio, eligiendo a sus candidatos "oficiales" sin tomar en cuenta a los ciudadanos independientes. Además declara como Ley Suprema la no reelección de presidente y gobernadores estatales. El antecedente directo de esta ley, fue el lema adoptado por don Francisco I. Madero al encabezar la lucha revolucionaria de 1910: "Sufragio efectivo no reelección". La Ley Electoral de 1917 instituyó el voto directo como único y válido, es decir, el ciudadano elige por sí mismo a sus representantes. Por primera vez se permitió la participación de candidatos independientes, candidatos que no pertenecían a partido alguno. Otorgó el voto directo a todos los ciudadanos varones, incluyendo a los analfabetos.
- 1952 Reino Unido: Elizabeth Alexandra Mary, Isabel II, es la reina del Reino Unido. Subió al trono el 6 de febrero de 1952 y, luego de Victoria y Jorge III, monarca que más ha permanecido en el trono.

JUEVES 7 DE FEBRERO

- 1839 Plenipotenciarios mexicanos y franceses se reúnen en Veracruz, para tratar sobre las exageradas indemnizaciones francesas, origen de la denominada "Guerra de los Pasteles".
- 1853 Fue nombrado Presidente Provisional de la República, el general Manuel María Lombardini, quien gobernó un día después del nombramiento hasta el 30 de abril de ese mismo año, fecha en que entregó el poder al general López de Santa Anna.
- 1861 El general Mariano Escobedo Peña es derrocado y hecho prisionero en Río Verde, San Luis Potosí, por el general conservador Tomás Mejía.
- 1903 Nació en Izamal, Yucatán, Ricardo López Méndez, quien se distinguió como exquisito bardo de cuyas poesías hicieron hermosas canciones Gutty Cárdenas, Gabriel Ruiz, Gonzalo Curiel y que ocuparon merecida fama como: Nunca, Mar, Vereda Tropical, Granito de Sal, Ojos Tristes, Amor y Peregrina de Amor. A él correspondió componer con sublime inspiración el canto patrio "México, Creo en Ti".
- 1936 Fallece en la Ciudad de México don Julián S. González. El señor González nació en el mineral de Minas Prietas el 25 de enero de 1889 y curso la educación primaria en Nacozari. Desde joven dio a conocer sus composiciones literarias. En 1917 se imprimió su volumen de versos titulado Crisálidas y posteriormente las novelas Danzarina del estanque azul, Tierra, amor y dolor, Almas rebeldes y Noches de Hollywood. En

Cananea edito el diario El Tiempo y posteriormente fue presidente municipal del mismo lugar. Siendo diputado federal durante la campaña política para la Presidencia de la República en 1923, fue quien con más vehemencia atacó a los generales Álvaro Obregón y a Plutarco Elías Calles.

VIERNES 8 DE FEBRERO

- 1517 Zarpa del puerto de Ajaruco, Cuba, la primera expedición a las costas mexicanas, al mando del capitán Francisco Hernández de Córdoba.
- 1762 Asume el trono de Rusia Catalina la Grande. Yekaterina (Catalina) II Alekséyevna de Rusia, llamada la Grande. Reinó como emperatriz de Rusia durante 34 años, desde el 28 de junio de 1762 hasta su muerte.
- 1806 Nace en Arizpe, Sonora, Pedro García Conde. García Conde igual que sus hermanos, fue militar y patriota. Como ingeniero egresado del Colegio Militar, tuvo a su cargo la reconstrucción del hoy Palacio Nacional. En 1844 el presidente José Joaquín Herrera le nombró secretario de Guerra y Marina, cargo al que renunció al año siguiente. Después de los Tratados de Guadalupe Hidalgo, fue nombrado presidente de la Comisión Encargada de Fijar los Límites entre México y los Estados, donde tuvo muchos problemas con la delegación norteamericana cuyos miembros pretendían llevar la línea por donde mejor convenía al país del norte. Sin embargo, García Conde, con patriotismo defendió los intereses de México, muchas veces pagando de su peculio los sueldos de sus ayudantes cuando no los cubría el Gobierno Federal, para evitar que se disolviera la delegación mexicana y los yanquis se aprovecharan de ello.
- 1810 Nace el compositor polaco Fryderyk Franciszek Chopin, mejor conocido como [Federico Chopin. Es considerado uno de los más importantes compositores y pianistas de la historia. Su perfección técnica, su refinamiento estilístico y su elaboración armónica han sido comparadas históricamente con las de Johann Sebastian Bach y Mozart por su perdurable influencia en la música de tiempos posteriores. La obra de Chopin representa el Romanticismo musical en su estado más puro.
- 1828 Nace el escritor de ciencia ficción Jules Gabriel Verne (Julio Verne) en Nantes, Francia. Escritor de novelas de aventuras. Es considerado junto a H. G. Wells uno de los padres de la ciencia ficción. Predijo con gran precisión en sus relatos fantásticos la aparición de algunos de los productos generados por el avance tecnológico del siglo XX, como la televisión, los helicópteros, los submarinos o las naves espaciales.
- 1847 Las fuerzas invasoras norteamericanas al mando del general Scott llegaron al puerto de Veracruz.

- 1868 En la ciudad de México, nació el escritor y poeta Luis Gonzaga Urbina, Se inició como redactor en el periódico El Siglo XIX. Cuando don Justo Sierra fue ministro de Instrucción Pública, Urbina fue su secretario particular. Don Justo Sierra, le proporcionó un gran apoyo a Urbina y éste lo consideró no sólo su maestro sino también su padre. Con la ayuda de Henríquez Ureña y don Justo Sierra, Urbina realizó una importante obra que reunió lo mejor de la poesía de su época, denominada Antología del Centenario. Luis G. Urbina fue maestro de literatura española, en la misma institución educativa donde realizara sus estudios. También ocupó la dirección de la Biblioteca Nacional, en 1913. Algunas de sus obras son: Lámparas de Agonía, El poema del lago, Cuentos vividos y crónicas soñadas y Bajo el sol y frente al mar. Luis Gonzaga Urbina murió en Madrid, España, el 18 de noviembre de 1934. Sus restos fueron traídos a México y reposan en la Rotonda de los Hombres Ilustres.
- 1867 Los imperialistas al mando del general Tovera, asestaron fuerte golpe a los republicanos en el Monte de las Cruces, en el Estado de México.
- 1908 Murió en la Ciudad de México, donde nació en el año de 1868, Ángel de Campo ("Micrós"), notable literato, periodista, cuentista, poeta, cronista y novelista de abundante producción en todos los géneros.
- 1971 Primer día de contratación del NASDAQ. Corresponde al mercado electrónico de acciones en los Estados Unidos. Tiene su raíz en la petición del Congreso de los Estados Unidos a la comisión que regula la bolsa (Securities and Exchange Commission, SEC) de que realizara un estudio sobre la seguridad de los mercados. La elaboración de este informe detectó que los mercados no regulados eran poco transparentes. El SEC propuso su automatización y de ahí surgió el NASDAQ Stock Market, cuya primera sesión se llevó a cabo un día como hoy.

SABADO 9 DE FEBRERO

- 1812 El general Morelos, con tres mil hombres procedentes de Taxco (del hoy Estado de Guerrero), se detuvo en Cuautla, camino a Puebla, donde pensaba dar batalla a los realistas. Morelos decidió quedarse en Cuautla ante el anuncio del arribo de las tropas de Félix María Calleja, las más granadas del virreinato, a quien deseaba enfrentarse.
- 1825 La Villa del Pitic es instituida en cabecera de partido, de-pendiente del Departamento de Horcasitas. El primer nombre de la Villa del Pitic fue San Pedro de la Conquista del Pitic, cuando en ese lugar se estableció el presidio erigido por don Agustín de Vildósola en 1741, que funciono hasta 1749. En esa ocasión el asentamiento estuvo a punto de desaparecer por el temor de sus habitantes a los ataques de los seris. Afortunadamente el Gobierno colonial dispuso que se estableciera en ese lugar un resguardo militar, y gracias a esta disposición existe la que hoy es la capital del

Estado. El 5 de septiembre de 1828 la Legislatura del Estado de Occidente, con residencia en Álamos, expidió el decreto número 77 que le cambia el nombre de Villa del Pitic, por el de Ciudad de Hermosillo.

- 1868 Nació en la ciudad de Chihuahua, Jesús Urueta y Siqueiros, quien se distinguió como abogado, poeta, novelista, periodista, político revolucionario y excelente orador, a tal grado que fue bautizado como "El Príncipe de la Palabra". Sería catedrático de la Escuela Nacional Preparatoria y diputado al Congreso de la Unión en el gobierno de Francisco I. Madero; asimismo, Secretario de Relaciones Exteriores del presidente Carranza.
- 1913 Marcha de la lealtad: Los cadetes del Colegio Militar escoltan al Presidente Francisco I Madero.
- 1913 Decena Trágica. Se inició la Decena trágica. Los alumnos de la Escuela Militar de Aspirantes, de Tlalpan, Distrito Federal, se sublevaron contra el gobierno de Don Francisco I. Madero y partieron hacia Palacio Nacional para tomarlo. El general Manuel Mondragón salió de los cuarteles de Tacubaya y liberó a los generales Félix Díaz y Bernardo Reyes, prisioneros del gobierno de Madero; con ellos se dirigió a Palacio Nacional con intención de tomarlo. Los sublevados se enfrentaron con las fuerzas que custodiaban Palacio Nacional. En el enfrentamiento murió el general Bernardo Reyes y cayó herido el general Lauro Villar, comandante militar de la plaza. Los generales Félix Díaz y Manuel Mondragón tomaron la Ciudadela; los secundaron Gregorio Ruíz y Fidencio Hernández. Esta sublevación fue auspiciada por Victoriano Huerta ("fiel" a Madero) y por el embajador de EUA, Henry Lane Wilson. Marcha de la Lealtad. Sublevados los militares citados en contra del presidente Madero, los cadetes del H. Colegio Militar, fieles a las instituciones federales, escoltaron a los señores Madero y Pino Suárez, desde Chapultepec hasta Palacio Nacional. El general Victoriano Huerta ("leal" a Madero), sustituyó en la Comandancia Militar de la plaza al general Lauro Villar, quien cayera herido. El presidente Madero marchó a Cuernavaca, Morelos, en busca de refuerzos militares para defender las instituciones militares.
- 1925 Murió en la más completa pobreza, en Coyoacán, Distrito Federal, Don Francisco Sosa, campechano distinguido en el periodismo y la poesía. Él fue el promotor de la instalación de las treinta y seis estatuas originales que adornan el Paseo de la Reforma.
- 1929 Fue fusilado en el polígono de la Penitenciaría de Lecumberri, en la Ciudad de México, José de León Toral, fanático católico quien asesinara cobardemente al general Álvaro Obregón, Presidente electo de la República, el 17 de julio de 1928.

Día del Odontólogo.

DOMINGO 10 DE FEBRERO

- 1519 Salió de la isla Fernandina (Cuba), hacia nuevas tierras, una tercera expedición al mando de Hernán Cortés. Lo acompañaron, entre otros: Diego de Ordaz, Pedro de Alvarado, Gonzalo de Sandoval, Juan Velázquez de León y Bernal Díaz del Castillo. (Les tocó arribar a tierras mexicanas: primero San Miguel de Cozumel, donde Pedro de Alvarado cometió depredaciones; después Isla Mujeres y la península de Yucatán).
- 1818 Nació en la Ciudad de México, Guillermo Prieto, quien se distinguió como poeta, periodista, dramaturgo, Historiador y político liberal. Fue Diputado por varios períodos y uno de los principales sostenedores del Plan de Ayutla. Fue Senador de la República y catedrático de algunas instituciones educativas; colaboró con el Presidente Juan N. Álvarez como Ministro de Hacienda y después, en el mismo cargo, con el Presidente Juárez. Se le consideró Prócer de la Reforma y murió en Tacubaya, Distrito Federal, el 2 de marzo de 1897.
- 1821 Abrazo de Acatempan. Don Vicente Guerrero y Agustín de Iturbide, después de cartearse, se entrevistaron en Acatempan (del hoy Estado de Guerrero), para afinar el arreglo del cese de la Guerra de Independencia y en consecuencia, la consumación de la libertad de la Nación Mexicana. Al acordarlo, se dieron un fuerte abrazo en la población de Acatempan, el que se conoció como "Abrazo de Acatempan" y por el cual se rubrica el Plan de Iguala o de las Tres Garantías.
- 1854 Murió en Tacubaya, Distrito Federal, el general Don José Joaquín de Herrera, ex presidente de la República, quien nació el 23 de febrero de 1792, en Jalapa, Veracruz. Realista primero, se afilió después al Plan de Iguala y logró el grado de general brigadier en el Ejército Trigarante. Representó a su Estado como diputado al Primer Congreso Constituyente. Distanciado después de Iturbide, fue aprehendido y encarcelado. Al salir, se unió al servicio liberal de la República. En 1823, el Supremo Poder Ejecutivo lo nombró ministro de Guerra, cargo que repitió de 1833 a 1834 con Santa Anna. Afiliado a éste, fue nombrado inspector general del Ejército, pero en 1842 Santa Anna sospechó de su lealtad y lo mandó arrestar, pero después lo restableció y lo llevó a presidir el Congreso del Estado en el mismo año; nombrándolo presidente interino y después constitucional, cargo que desempeñó hasta diciembre de 1845, en que lo derrocó la revolución de la ciudadela. Herrera siguió en puestos oficiales con Santa Anna y en plena invasión norteamericana a México, fue nombrado comandante en jefe de la plaza. En 1848 fue electo Presidente Constitucional y ejerció el poder del 3 de junio de ese año al 15 de enero de 1851.

- 1862 Francia, España y el Reino Unido, firman con el Presidente mexicano Benito Juárez el Convenio de Soledad, por el que se suspende la acción militar de las tres potencias en México.
- 1876 Entra en vigor el Plan de Tuxtepec, Con el propósito de derrocar al Presidente de México Don Sebastián Lerdo de Tejada el Plan de Tuxtepec fue proclamado el 10 de enero de 1876 en la *Villa de Ojitlán* municipio de San Lucas Ojitlán, distrito de Tuxtepec, Oaxaca. En dicho Plan se desconocía a Lerdo como Presidente, aunque reconociendo la Constitución y la Leyes de Reforma y se proclamaba jefe del movimiento al general Porfirio Díaz. El Plan fue secundado en Ixtlán, Oaxaca por el general Fidencio Hernández, quien con 2,000 indios serranos se apoderó de la ciudad de Oaxaca.
- 1939 Muere el Papa Pío XI cuando apenas faltaban unos meses para que estallase la Segunda Guerra Mundial. Está sepultado en las Grutas Vaticanas. Se ha afirmado que la muerte del Papa estuvo causada por un complot preparado por Benito Mussolini quien a través de un servidor del Papa le inyectaría una dosis de veneno. Muchas personas creen que puede ser verdad por el hecho de que el mismo Mussolini, al enterarse de la muerte del Papa, afirmó: "Por fin se ha muerto ese viejo testarudo" aunque nada está confirmado. Se dice entonces que al Duce le interesaba que el Papa desapareciera ya que el Pontífice trató de interferir en su política. Recientemente se ha determinado que Pío XI redactaba una encíclica en la que rechazaba la ideología nazi.
- 1950 Nace en Magdalena de Kino Luis Donaldo Colosio Murrieta. El licenciado Colosio Murrieta fue un político y un hombre de estudio que llegó a conocer los principales problemas del país, que expuso durante su campaña como candidato a la Presidencia de la República, sin omitir lo que él consideraba que se podrían resolver. Fue un orador brillante que entusiasmaba a las multitudes.
- 1952 Murió en la Ciudad de México, el inquieto y polifacético ingeniero Félix F. Palavicini, quien nació en Teapa, Tabasco, el 31 de marzo de 1881. El ingeniero Palavicini se distinguió además, como periodista, escritor, político y diplomático. Al inicio de la Revolución se afilió al maderismo; luego fue elegido diputado, pero en 1913, al disolver Huerta el Congreso, fue encarcelado junto con muchos de sus compañeros. En el año de 1916 fundó el periódico El Universal en la capital de la República. En ese mismo año fue elegido diputado constituyente, por lo que participó en los trabajos de Querétaro; después, con el propio Carranza, colaboró como Secretario de Educación Pública.

ORDEN DEL DÍA

**SESIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE
DEL DÍA 06 DE FEBRERO DE 2013.**

- 1.- Lista de asistencia y declaratoria de quórum inicial.
- 2.- Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.
- 3.- Correspondencia.
- 4.- Clausura de la sesión.

CORRESPONDENCIA DE LA SESION DEL

Día 6 de Febrero de 2013

1-Feb-13 Folio 480

Escrito del Presidente Municipal del Ayuntamiento de Benito Juárez, mediante el cual remite a este Poder Legislativo, acuerdo certificado donde consta que ese órgano de gobierno municipal, aprobó la Ley número 2, que reforma el artículo 150 de la Constitución Política del Estado de Sonora. **RECIBO Y SE ACUMULA AL EXPEDIENTE.**

31-Ene-13 Folio 481

Escrito signado por diversas organizaciones sociales integrantes del denominado “Frente Amplio Social”, mediante el cual se manifiestan en relación a las reformas estructurales que requiere nuestro país. **RECIBO Y SE REMITE A LAS COMISIONES DE GOBERNACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES, A LA DE TRANSPARENCIA, COMUNICACIÓN Y ENLACE SOCIAL, A LA DE EDUCACIÓN Y CULTURA Y A LA DE ASUNTOS DEL TRABAJO.**

1-Feb-13 Folio 482

Escrito del Subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado, con el remite a este Poder Legislativo, anexos que forman parte del Decreto del Presupuesto de Egresos del Estado para el ejercicio fiscal 2013, atendiendo lo dispuesto en el artículo segundo transitorio del citado Decreto. **RECIBO Y SE REMITE A LAS COMISIONES PRIMERA Y SEGUNDA DE HACIENDA.**

5-Feb-13 Folio 483

Escrito de la Tesorera Municipal del Ayuntamiento del Municipio de Hermosillo, con el que remite a este Poder Legislativo, la calendarización del Presupuesto de Ingresos para el ejercicio fiscal 2013 del referido Ayuntamiento. **RECIBO Y SE REMITE A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA DEL INSTITUTO SUPERIOR DE AUDITORÍA Y FISCALIZACIÓN.**